

Le Venezuela dénonce l'occupation de son ambassade à Washington



Caracas, 14 mai (RHC)- Le vice-ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Carlos Ron, a dénoncé l'entrée de policiers étasuniens samedi dernier dans l'ambassade de son pays à Washington pour déloger les activistes solidaires de la Révolution Bolivarienne.

Dans un communiqué, le vice-ministre vénézuélien a expliqué que les activistes sociaux nord-américains délogés ce jour-là par les agents avaient été invités à s'installer dans l'ambassade pour empêcher l'entrée des partisans de l'auto-proclamé président vénézuélien par intérim, Juan Guaidó.

À ce sujet, le diplomate vénézuélien a exigé du respect pour ces citoyens étasuniens qui, à son avis, sont plus vénézuéliens que l'ambassadeur illégalement nommé par l'opposition qui a imploré au Commandement Sud des Forces Armées des États-Unis d'envahir son pays.

Cependant, quatre activistes se trouvent toujours à l'ambassade vénézuélienne. Ils appartiennent au dit Collectif de Protection Civile de l'Ambassade qui s'oppose à la remise de l'immeuble à Carlos Vecchio, nommé ambassadeur aux États-Unis par Juan Guaidó.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190645-le-venezuela-denonce-loccupation-de-son-ambassade-a-washington>



Radio Habana Cuba